



Inicio > Noticias económicas importantes > **Ecopetrol** entrega detalles sobre nueva meta de producción para 2021

Noticias Económicas Importantes | Noticias Petroleras

Ecopetrol entrega detalles sobre nueva meta de producción para 2021

Por Valora Analitik - 2021-11-09



Imagen tomada de: facebook.com/EcopetrolOficial

Este martes, 9 de noviembre de 2021, se conocieron los estados financieros de **Ecopetrol** del tercer trimestre del año, entre los cuales se habló de una estimación de producción de petróleo para el cierre de la actual vigencia de **680 mil barriles de petróleo equivalentes por día (kbped)**. [Para más información de petróleo haga clic aquí.](#)

Esta cifra evidencia un recorte frente a las estimaciones del trimestre pasado cuando se esperaba que la **producción que se moviera entre el rango de los 700 kbped y los 690 kbped**.

Al respecto, el presidente de la compañía, Felipe Bayón, recordó que en el segundo trimestre se produjeron 661 kbped (un periodo calificado como bajo desde el punto de vista de la producción por Campo Castilla y el paro nacional), que frente al tercer trimestre (cuando se produjeron 684 kbped) se evidencia una recuperación de 23.000 kbped.

“Estamos en recuperación, pero se está demorando unos meses más, adicional a lo que nosotros estábamos esperando”, aseguró Bayón.

En términos de actividades adicionales para buscar recuperación, **Ecopetrol** está **aumentando los mantenimientos de pozos**, actividades de 2022 que se puedan traer para 2021, y teniendo en cuenta la contribución que está haciendo el Permian en Estados Unidos.

“Yo les diría que es un tema de diferir en el tiempo un poco la recuperación desde el punto de vista de producción”, indicó el presidente de la compañía.

Recomendado: Ecopetrol recortó meta de producción para 2021, pero mantuvo plan de inversión

Adicionalmente, precisó que esto no afectará el plan de inversiones que la compañía tiene fijado, que es de alrededor de US\$3.500 millones (unos \$14 billones al año aproximadamente). “En Colombia, el plan de inversión no se va a afectar, estamos trabajando en el presupuesto del próximo año”, explicó.

Por otro lado, el líder de la petrolera colombiana recordó que, el jueves pasado (4 de noviembre de 2021), la firma recibió el Campo Nare que entrega alrededor de 16.000 o 17.000 barriles de petróleo. Aseguró que trabajan de la mano con el Instituto Colombiano del Petróleo para el desarrollo de tecnologías que permitan que **el área siga siendo de mucha actividad y con mayor potencial**.

Respecto a los no convencionales, el directivo anunció que ya se presentó la solicitud de licencia ante la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) para uno de los dos proyectos pilotos de investigación integral: el proyecto Kalé.

Para el proyecto Platero, la compañía está trabajando en la preparación del estudio y los materiales de soporte que será entregado en forma ante la Anla. “Esperaremos que la Anla nos dé la licencia y se den los procesos que son parte de estas solicitudes. Estaremos listos para perforar una vez tengamos luz verde desde el punto de vista de la Autoridad”, apuntó Bayón.

Recomendado: Ecopetrol arrojó resultados récord en tercer trimestre; recortó estimación de producción para 2021

Se sabe que hasta el momento la firma está trabajando en el **diseño de los pozos, la socialización y el trabajo con las comunidades** (adicional al trabajo de las licencias), ya que siguen con presencia importante en Puerto Wilches.

Desde **Ecopetrol** se estima que estén listos para perforar en los últimos meses de 2022 o en 2023.

Finalmente, el presidente de **Ecopetrol** recordó que la compañía ya tiene el aval de la Superintendencia Financiera de Colombia para hacer una emisión de acciones en un periodo de cinco años.

“Eso quiere decir que, en cualquier momento, en esos cinco años, podemos hacer la emisión. Y es una emisión que se puede hacer de manera simultánea; es decir, nacional e internacional. La haremos cuando las condiciones del mercado sean óptimas y tengamos la certeza de que será exitosa”, manifestó Bayón.



Síguenos en:

